

Amen, das sage ich euch:

*Kein Mensch, der je von einer Frau geboren wurde,
war bedeutender als Johannes der Täufer.*

*Aber selbst der Unbedeutendste im Himmelreich
ist bedeutender als er.*

*Seit der Zeit von Johannes dem Täufer bis heute
wird dem Himmelreich mit Gewalt Widerstand geleistet.*

Gewalttätige Menschen wollen es an sich reißen.

*Alle Propheten, das Gesetz und auch Johannes
haben es im Auftrag Gottes gesagt:*

*Ob ihr es wahrhaben wollt oder nicht –
Johannes ist tatsächlich der Prophet Elija,
dessen Kommen angekündigt ist.*

Wer Ohren hat, soll gut zuhören!

*Matthäusevangelium 11, 11–15
(BasisBibel)*

Der Herr segne unsere Augen, damit wir wahrnehmen, was um uns herum geschieht.

Der Herr segne unsere Ohren, dass wir durch das Getöse dieser Welt hindurch seine Stimme hören können.

Der Herr segne unseren Mund, damit wir aussprechen, was andere sich nicht trauen, und Partei ergreifen für die, die keine Stimme haben.

Der Herr segne unser Herz, dass die Augen des Herzens geöffnet bleiben und wir nicht hartherzig werden.

Der Herr segne unsere Schritte, dass sie mutig voranschreiten in dieser Welt und uns Zukunft eröffnen.

Dazu segne uns und jeden, dem wir begegnen, der menschgewordene Gott, der Vater, der Sohn und der Heilige Geist.